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Contenu : 

Lors de sa réponse à notre recommandation demandant la mise en place d’un nouveau fonds cantonal 
d’indemnisation forfaitaire pour la culture, le Conseil d’État arguait qu’il serait inutile, les mesures fédérales 
d’indemnisation étant à ses yeux suffisantes. Il estimait également que les requérants seraient les mêmes que 
pour le premier fonds. 

Après vote du Grand Conseil, un nouveau fonds a tout de même été mis en place. Le Conseil d’État peut-il nous 
informer sur les résultats de cette mesure ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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